



ALDI anuncia a Ander Arzubia como Managing Director del Centro Logístico de Miranda de Ebro

- **La plataforma de Miranda de Ebro se encuentra actualmente en construcción y la compañía prevé que esté completamente operativa durante 2024**
- **El nombramiento y la implantación del nuevo almacén reforzarán el crecimiento de la compañía en la zona norte del país**
- **Ander Arzubia se incorporó a ALDI en 2010 como Responsable de Zona y hasta ahora ocupaba el cargo de Responsable de Ventas**

Sant Cugat del Vallès, 23 de marzo de 2023- ALDI ha nombrado a **Ander Arzubia como Managing Director de su centro logístico en Miranda de Ebro (Burgos)**. Con una dilatada trayectoria profesional de casi 13 años en la compañía, se incorporó en ALDI en junio de 2010 como Responsable de Zona y, tras ocupar los cargos de Responsable de Expansión y Responsable de Ventas, ahora pasa a ocupar el cargo de Managing Director del Centro Logístico de Miranda de Ebro. En la actualidad, **la plataforma se encuentra en construcción y está previsto que esté completamente operativa durante 2024**.

Como Managing Director en Miranda de Ebro, su principal objetivo será **liderar la puesta en marcha del nuevo centro para apoyar el crecimiento de la compañía en la zona norte del país** y así dar continuidad a sus planes de expansión en el territorio. El nombramiento de Ander Arzubia y la construcción de la nueva plataforma en Miranda de Ebro evidencian el **avance de la capacidad logística de ALDI en España**, así como su **ambicioso plan de expansión para los próximos años**.

Este 2023 la cadena de supermercados prevé inaugurar cerca de 50 nuevas tiendas, entre las que destacan la llegada de ALDI a Melilla y la inauguración de nuevos establecimientos en Galicia, Baleares, Canarias y Asturias, donde precisamente la compañía inauguró, el mes pasado, una **nueva tienda en Siero**, la segunda del Principado.

Ander Arzubia es licenciado en Economía por la Universidad del País Vasco y cuenta con un MBA realizado en ESIC Business & Marketing School. Ha desarrollado toda su carrera profesional en el ámbito del desarrollo de negocio, la gestión empresarial, las compras y las ventas.



Sobre ALDI

ALDI es una de las principales cadenas de supermercados de España, con un modelo de negocio basado en el descuento. La entrada de ALDI en el mercado español se produjo en 2002 y actualmente cuenta con 400 tiendas y más de 6.600 empleados. ALDI orienta su actividad en ofrecer productos de alta calidad al mejor precio, que obtiene comprando a los mejores proveedores locales, estatales e internacionales y mediante sus marcas propias, que representan el 86% de su surtido y cuyos estándares permiten mantener la mejor relación calidad – precio en sus productos.

El grupo de empresas ALDI Nord es una de las cadenas de alimentación más importantes del mundo. El discounter centra todos sus esfuerzos en ofrecer productos básicos de calidad al mejor precio a clientes de ocho países europeos. La clave del éxito continuado de ALDI Nord Group son sus más de 86.000 colaboradores y colaboradoras de Bélgica, Francia, Alemania, Luxemburgo, Países Bajos, Polonia, Portugal y España.

Para más información: www.aldi.es

Contacto para medios de comunicación:

Oriol Luque – 932 172 217 - aldi@llorenteycuenca.com

Marta Santacreu – 932 172 217 - aldi@llorenteycuenca.com

Clara López – 932 172 217 - aldi@llorenteycuenca.com